

慶祝國慶62周年

祖国——中華人民共和國の成立62周年を祝う東京華僑總会の慶祝聯歡会が半から東京華僑會館七・八階ホールで賑やかに開催され、来賓、僑胞併せておよそ三〇〇名が国慶62周年と共に喜び祝つた。

これには程永華駐日大使はじめ曲来璞・呂克儉両公使、劉亞明參事官兼任總領事および鄧偉・呂小慶両參事官ら中国大使館の代表が招かれて出席したほか、(財)日中友好会館の村上立躬理事長、日本国際貿易促進協会の片寄浩紀専務理事、(社)日中協会の藤田誠史・千葉克衛氏ら日中友好団体の代表と朝鮮総聯中央本部の徐忠彦国際・統一局長および李泰榮国際局副局長、哲文教局長が来賓として招かれた。また、横浜華僑總会の謝成發会長、長野県華僑總会の王昌勝会長、千葉県華僑總会の韋健一會長ら近隣県僑会の代表および日本新華僑華人会の陳玳珩会長、中国留日学生後樂寮生の代表らも出席した。

司会の陳益謙氏が開会を宣言すると、沈静珍さん
の指揮、東京華僑婦女会コーラス班および僑胞
有志のリードで参会者に

程永華大使が出席・祝辞 東京華僑総会で慶祝聯歡会

謙の意を表した。

い中につけて、経済成長率9%台の発展を遂げ、

程大使はさらに三月十一日発生の東日本大震災について、日本は多大な被害を受け、在日華僑華人も被害を被つたが、華僑同胞は助け合うと言つ

む僑胞の貢献と切り離す
ことが出来ない、と強調
した。

古稀の祝福を受けた僑胞が程大使（右一）と記念撮影



9月25日昼開催の東京華僑総会主催の国慶62周年慶祝聯歡会には300余名が出席した。写真は聯歡会の冒頭、中国国歌斉唱をリードする東京華僑婦女人会のコーラス班



民族舞踊を熱演した横浜僑校の校友生たち



古稀の祝福を受けた僑胞が程大使（右一）と記念撮影